
NIHIL OPERI DEI PRÆPONATUR

PUT NOTHING BEFORE THE WORK OF GOD ~ NE RIEN PRÉFÉRER AL'ŒUVRE DE DIEU

NEWSLETTER ✦ MONASTÈRE SAINT-BENOÎT ✦ LETTRE AUX AMIS

N. XXI ~ TEMPUS POST PENTECOSTEN ~ MMXXIV



Corpus Christi ~ Fête-Dieu ~ 2024

AMIDST GREAT INSTABILITY AND UNCERTAINTY in the Church and the world, our life of prayer and work continues. Secular authorities pursue godless agendas, enshrining abominations into law, forbidding the freedom to express moral truth in public. Ecclesiastical authorities, too embarrassed to preach the truth, occupy themselves with purging the Church of her traditional forms of worship and piety in an ever-more desperate attempt to reassure themselves that recent decades have in fact been the 'new springtime' of the Church prophesied in the 1960s—regardless of the facts that prove the contrary.

Here, each day the garden with its plants and its many animals demands the investment of our work, more and more guests (refugees from the world and the Church) arrive from around the world seeking respite—and all the while the bell calls us back to choir, into which we carry all these concerns, including those of our friends and benefactors. We turn East from whence His light and grace comes in abundance, and drink deeply of that *pax inter spinas* which refreshes and sustains. May you also share in that peace, regardless of the thorns!

Dom Alcuin, *Prior*

NOTRE VIE de prière et de travail se poursuit au milieu de la grande instabilité et de l'incertitude qui règnent dans l'Église et le monde. Les autorités laïques poursuivent des programmes impies, inscrivant des abominations dans la loi et interdisant la liberté d'exprimer la vérité morale en public. Les autorités ecclésiastiques, trop gênées pour prêcher la vérité, s'emploient à purger l'Église de ses formes traditionnelles de culte et de piété, dans une tentative toujours plus désespérée de se rassurer en affirmant que les dernières décennies ont en fait été le "nouveau printemps" prophétisé dans les années 1960, sans tenir compte des faits qui prouvent le contraire.

Au monastère, le jardin demande un travail assidu. De plus en plus d'hôtes arrivent en quête de répit, et la cloche nous rappelle sans cesse au chœur dans lequel nous portons toutes ces préoccupations, y compris celles de nos amis et bienfaiteurs. Nous nous tournons vers l'Est, d'où Sa lumière et Sa grâce nous parviennent en abondance, et nous buvons profondément cette *pax inter spinas* qui nous rafraîchit et soutient. Puissiez-vous également partager cette paix, quelles que soient les épines de notre temps.

Dom Alcuin, *Prieur*



SOME NEWS FROM THE MONASTERY

SPRING has been busy this year, with much activity in the guesthouse, the garden and of course with many beautiful liturgical feasts, above all, the solemn ceremonies of Holy Week which, as always, saw us welcome old friends and new so as to ensure their worthy and full celebration.

The feast of St Benedict fell in the preceding week and it was our joy to bless the icon given to the monastery by Michael Galovic (featured in our Lent 2024 newsletter). After a time in the church, the icon returned to the refectory where it awaits its permanent home as the centrepiece of our future guesthouse. An A5 size postcard of the icon has been printed and is available in the monastery shop.



Lent saw us receive a very generous gift of precious authentic relics of a number of saints, including St Leo the Great, St Cuthbert and St Louis, King of France. The relics of which it is our privilege to be the custodians are not mere curiosities: they are an important part of our life and are venerated liturgically on their own feasts and are present on the altar for the greater feasts.

Fr Prior has had business in Rome and on one of his recent visits he returned with the specially commissioned crown for our statue of Our Lady of Fatima, donated by a generous benefactor. The crowning ceremony took place after Sunday Mass on May 12th, the day before her feast, in thanksgiving for her intercession and for her protection of our monastery in these turbulent times.

Our Maremma sheepdogs, Leo and Nebbia, have been utterly diligent in protecting our livestock from predators—none at all have been lost since their arrival. Their general inquisitiveness and their voracious appetite for eggs (!) have, however, necessitated an urgent (and not inexpensive) renewal of the internal fencing in the garden—they are big and powerful dogs! Nebbia, alas, tore a ligament in her rear left knee at the beginning of May, resulting in complex surgery at a specialist clinic near Toulon. At the time of writing she is still in recovery, with the most recent X-ray confirming her good progress. We are profoundly grateful to those friends who helped with the

sudden and considerable expenses her injury caused. We hope that she shall be fully recovered in the autumn and will again be a mother.

The new greenhouse is in full working order and is producing good quantities of vegetables and fruits even given our late start in it this year. The fruit trees planted soon after our arrival here nearly four years ago are now boasting good yields, with a delicious plum harvest already in (some eaten fresh, some stored appropriately for the autumn). This year's garlic harvest is also in: we grow more each year, but it never seems to be enough!

Our hatching programme was 'interrupted' by a 27-hour power-cut in early Spring which killed all the eggs in our large incubator. Despite this frustration we resumed and now have a number of young chickens, geese, pheasants, partridges and turkeys presently growing. There are fewer chickens this year because of the dog's consumption of eggs and their interruption of the segregation of the different races. But the turkeys have made up for that, with over 50 young birds growing at present.



As ever we have enjoyed welcoming a variety of guests who have enjoyed the Provençal Spring weather—young men on vocational visits, retreatants and friends (monks, religious, clerics and laity) passing through France. We are always grateful for their assistance in the garden and on the property, as well as in augmenting our liturgical ceremonies. The summer and autumn already have more booked in.

It has been our privilege, as custodians of an historic building inscribed in the register of national monuments, to welcome many visitors on the annual *Journées du Patrimoine*. This year a very full programme has been organised by friends of the monastery for the weekend of September 21 & 22 and we look forward to welcoming people on those days.

Despite the support and enthusiasm of our mayor, there is, alas, nothing to report on the restoration front. At the time of writing our architects are doing their best to engage the heritage authorities so that this can finally move forward. *Oremus!*

A HOMILY FOR THE FOURTH SUNDAY AFTER PENTECOST

HOW MUCH TIME AND ENERGY do we spend in pursuits and activities that come to nothing? We hope, we plan, we organise, we worry and we fret—and so often our efforts bring little or no result. We can easily identify with St Peter's frustrated retort in this morning's Gospel when told to let down his nets once again: "Master, we toiled all night and caught nothing!" Giving up is much easier. Trying yet again brings with it the terrible risk of further humiliation, embarrassment and disappointment.

Yet for some reason, which is no doubt contained in St Peter's use of the title "Master" following Our Lord's teaching from his boat, Peter overcame his professional reticence and responded: "But at your word I will let down the nets." This is an act of faith, not a practical calculation. It is dangerous. Even trying seems futile. It involves risk. In human terms it threatens more disappointment, failure and humiliation.

It is precisely this opposition between supernatural faith in Jesus, the Christ, the definitive revelation of God in human history, and our mundane, human calculations that constantly gratify our raging insecurities with which Our Lord challenges each of us in this Holy Mass. Are we prepared to "set out into the deep" as He commands? Or shall we linger in the shallows splashing around like children who refuse to grow up and face the challenges before them? And the lesson Our Lord wishes to teach each of us is that if we do place our faith in Him, if we do follow His command to leave everything to follow Him, the catch—the fruits—will be supernaturally abundant; they will be beyond our petty imaginings.

In the monastic refectory before the evening meal, we read the Benedictine martyrology for the following day, listening to the short biographies of those monks and nuns whose holiness of life amidst the vicissitudes of history the Church holds before us as examples of faith and determination. They have persevered unto the end and have received the reward of that salvation in Christ to which they aspired.

But what we often forget is that they, too, were once young, unsure, insecure and hesitant. Some of them were serious sinners. They entered monasteries for various reasons—some noble, some less so—but they persevered through the difficulties of initial formation, through the various interferences in the life of the monastery by civil or ecclesiastical powers, through the temptations that beset us all, through the discouragement that can sometimes overwhelm us. And they persevered for the right reason: in the hope of finding salvation in Christ.

For the love of Christ they endured odd brethren, less than perfect superiors (or even worse!) too much work and too many demands on their time, their own physical, psychological and intellectual shortcomings, etc. It may even be that in their own lifetimes they did not see or truly appreciate the fruits of their perseverance. But today they are listed amongst the saints—for they were prepared to set out into the deep and let down their nets at the Lord's command.

This principle holds true *mutatis mutandis* for vocations to the various derivative forms of monastic life that are today called "religious life," as also for the life of a secular priest or deacon. But it is equally true for the vocation of Christian marriage and for those called to live the witness of Christian life in the world as a single man or woman. Fruitful perseverance in these vocations requires no less faith and commitment. How urgently today do the prisoners of our post-Christian, relativist world need such witness! How urgently do they need to encounter He who is the true hope upon which this faith is founded!

In the face of the overwhelming fruit of his faith-full obedience to Christ's command, St Peter fell to his knees and protested: "Depart from me, for I am a sinful man, O Lord." So too might we. Which one of us can claim to be worthy of the Lord's call? Which one of us does not know only too well how sinful and damaged we have been? Who can in any sense claim to be qualified for all that God has in store for us?

And yet we know that the "sinful man" Peter became the rock on which Christ built His One, True Church. For the grace of vocation includes the power to leave behind the old, sinful man and—as the rite of the clothing of a novice so beautifully expresses it—to put on "the new man, who was created according to God, in justice and holiness of life." We *can* become that man or woman whom Almighty God calls us to be. Our acceptance of His Will and our cooperation with its demands shall be instrumental in bringing about a miraculous catch that is beyond our present imagining. But we must first listen attentively to Our Lord's words: "Do not be afraid; henceforth you will be catching men."

Peter, James and John "left everything and followed Him" and thereby became great instruments of God's Providence in the world. Are we prepared to leave behind our vain and futile efforts, to put our pet insecurities aside, and do the same? Dare we to have the faith to say "At your word, I will..." and to set out into the deep? If we will, Almighty God can work anew, through us, in the world today.



HOMELIE POUR LE QUATRIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

POSONS LA QUESTION suivante : combien de temps et d'énergie consacrons-nous à des activités qui ne mènent à rien ? Nous espérons, nous planifions, nous organisons et nous nous inquiétons – et bien souvent nos efforts n'apportent que peu ou pas de résultats. Nous pouvons facilement nous identifier à la réplique frustrée de saint Pierre de l'Évangile de ce matin lorsqu'il lui est demandé de jeter ses filets à l'eau une fois de plus : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit et n'avons rien attrapé ! » Abandonner semble être une voie beaucoup plus facile car réessayer entraîne le terrible risque d'une nouvelle humiliation, d'un embarras et d'une déception supplémentaire.

Pourtant, le titre de « Maître » donné par Saint Pierre au Christ suite à Son enseignement depuis le bateau cache pour une raison implicite : Pierre surmonte ses réticences professionnelles et répond : « Mais sur votre parole, je jetterai les filets. » C'est un acte de foi, pas un calcul pratique. C'est dangereux et même d'essayer semble inutile. Cela implique des risques et sur le plan humain, il y a risque de déception, d'échec et d'humiliation.

C'est précisément cette opposition entre la foi surnaturelle en Jésus, le Christ, la révélation définitive de Dieu dans l'histoire de l'humanité, et de nos calculs humains et mondains qui satisfont nos insécurités furieuses avec laquelle Notre Seigneur défie chacun de nous dans cette Sainte Messe. Sommes-nous prêts à « avancer dans les profondeurs » comme Il le commande ? Ou devons-nous nous attarder sur les rives, barbotant comme des enfants qui refusent de grandir et de relever les défis qui les attendent ?

La leçon que Notre Seigneur souhaite enseigner à chacun de nous ce matin est que si nous plaçons notre foi en Lui, si nous suivons Son commandement de tout laisser pour Le suivre, la moisson sera surnaturellement abondante ; elle dépassera nos petites imaginations.

Au réfectoire monastique, avant le repas du soir, nous lisons le martyrologe bénédictin du lendemain et nous écoutons les courtes biographies de ces moines et moniales dont l'Église nous présente la sainteté de vie comme des exemples de persévérance au milieu des vicissitudes de l'histoire. Ils ont persévéré jusqu'au bout et ont reçu la récompense du salut en Christ auquel ils aspiraient.

Mais ce que nous oublions souvent, c'est qu'eux aussi étaient autrefois jeunes, incertains, remplis de peur, etc. Certains d'entre eux étaient de grands pécheurs. Ils sont entrés dans les monastères pour diverses raisons, certaines nobles, d'autres beaucoup moins nobles. Pourtant ils ont tous persévéré malgré les difficultés de la formation initiale, à travers les diverses interférences dans la vie du monastère des pouvoirs civils ou ecclésiastiques, à travers les tentations qui nous assaillent tous, à travers le découragement qui arrive et qui parfois nous accable, ils ont persévéré pour la bonne raison : l'espérance du salut éternelle dans le Christ.

Ils ont vécu avec des frères étranges, des supérieurs moins que parfaits, un surplus de travail, des contraintes de temps, leurs propres défauts physiques, psychologiques et intellectuels, etc.

Il se peut même que, au cours de leur vie, ils n'aient pas vu ou vraiment apprécié les fruits de leur persévérance. Mais aujourd'hui, ils figurent parmi les saints, car ils se sont lancés dans les profondeurs et ont jeté leurs filets sur l'ordre du Seigneur.

Ce principe vaut bien sûr pour la vocation monastique et, mutatis mutandis, pour les vocations aux diverses formes dérivées de ce qu'on appelle aujourd'hui « vie religieuse », ainsi que pour la vie de prêtre séculier ou de diacre. Mais cela est également vrai pour la vocation du mariage chrétien et pour ceux qui sont appelés à vivre le témoignage de la vie chrétienne dans le monde en tant qu'homme ou femme célibataire.

Une persévérance fructueuse dans ces vocations n'exige pas moins de foi et d'engagement : avec quelle urgence aujourd'hui les captifs de notre monde post-chrétien et relativiste ont-ils besoin d'un tel témoignage et de l'espérance sur laquelle il se fonde !

Devant le fruit écrasant de son obéissance fidèle au commandement du Christ, saint Pierre tomba à genoux et protesta : « Éloignez-vous de moi, car je suis un homme pécheur, Seigneur. » Nous aussi, nous pourrions le faire. Lequel d'entre nous peut se prétendre être digne de l'appel du Seigneur ? Lequel d'entre nous ne sait pas très bien à quel point nous avons été pécheurs et comment nous sommes endommagés ? Lequel d'entre nous peut, d'une manière ou d'une autre, prétendre être suffisamment qualifié pour tout ce que Dieu nous réserve ?

Et pourtant, nous savons que Pierre, « l'homme pécheur », est devenu le rocher sur lequel le Christ a bâti sa seule et véritable Église. Car la grâce de la vocation inclut le pouvoir de laisser derrière soi le vieil homme pécheur et, comme l'exprime si magnifiquement le rite de l'habillement d'un novice, de revêtir « l'homme nouveau, créé selon Dieu, dans la justice et la justice et la sainteté de la vie. »

Nous pouvons devenir cet homme ou cette femme que Dieu nous appelle à être. Notre acceptation de Sa Volonté et notre coopération avec elle peuvent jouer un rôle déterminant dans la réalisation d'une capture miraculeuse qui dépasse notre imagination. Mais nous devons d'abord écouter ses paroles : « N'ayez pas peur ; désormais vous attraperez des hommes ».

Pierre, Jacques et Jean « ont tout quitté et l'ont suivi » et sont ainsi devenus de grands instruments de la Providence de Dieu dans le monde. Sommes-nous prêts à abandonner nos efforts vains et futiles, à mettre de côté nos insécurités favorites et à faire de même ?

Oserons-nous avoir la foi pour dire « Sur votre parole, je le ferai... » et partir aux profondeurs ? Si nous le voulons, le Très-Haut peut œuvrer à nouveau à travers nous dans le monde.

DES NOUVELLES DU MONASTÈRE

LE PRINTEMPS fut particulièrement chargé cette année avec beaucoup d'activités à l'hôtellerie, au jardin et avec de belles fêtes liturgiques, particulièrement les cérémonies solennelles de la Semaine Sainte qui, comme toujours, furent l'occasion d'accueillir des amis – anciens et nouveaux – afin d'assurer leur célébration digne et complète.

La fête de saint Benoît tombait la semaine précédente et nous avons eu la joie de bénir l'icône offerte au monastère par Michael Galovic (présenté dans notre bulletin de Carême 2024). Après un passage dans l'église, l'icône est retournée au réfectoire où elle attend désormais sa place permanente en tant que pièce maîtresse de notre future hôtellerie. Une carte postale de l'icône au format A5 a été imprimée et est disponible à la boutique du monastère.

Pendant le Carême nous avons reçu un don de précieuses reliques authentiques d'un certain nombre de saints, dont St Léon le Grand, St Cuthbert et St Louis, roi de France. Les reliques dont nous avons le privilège d'être les gardiens ne sont pas de simples curiosités : elles constituent une partie importante de notre vie et sont vénérées liturgiquement lors de leurs fêtes respectives et sont également présentes sur le maître-autel lors des grandes fêtes.

Père Prieur a eu du travail à accomplir à Rome pu, lors d'une de ses récentes visites, revenir avec la couronne spécialement commandée et offerte par un généreux bienfaiteur, pour notre statue de Notre-Dame de Fatima. La cérémonie de couronnement a eu lieu après la messe dominicale du 12 mai, la veille de la fête liturgique de ND de Fatima, en action de grâce pour son intercession et pour sa protection de notre monastère en ces temps troublés.

Nos chiens de berger de Maremme, Leo et Nebbia, ont protégé notre basse-cour des prédateurs avec la plus grande diligence : aucune perte n'a été déplorée depuis leur arrivée. Leur curiosité générale et leur appétit vorace pour les œufs (!) ont cependant nécessité une rénovation urgente (et assez coûteuse) des clôtures intérieures du jardin - ce sont des chiens grands et avec beaucoup de force ! Nebbia s'étant hélas déchirée un ligament du genou arrière gauche au début du mois de mai, une intervention chirurgicale complexe dans une clinique spécialisée près de Toulon a dû être réalisée. Au moment où nous écrivons ces lignes, elle est toujours en convalescence et les dernières radiographies confirment de très bons progrès. Nous sommes profondément reconnaissants aux amis

qui nous ont aidés à faire face aux dépenses considérables à la suite de cette blessure. Nous espérons qu'elle sera complètement rétablie à l'automne et qu'elle pourra à nouveau fournir une portée de chiots.

La nouvelle serre est en parfait état de marche et produit de bonnes quantités de légumes et de fruits, même si les plantations furent commencées tardivement cette année. Les arbres fruitiers plantés peu après notre arrivée ici il y a près de quatre ans donnent maintenant de bons rendements, avec une délicieuse récolte de prunes déjà en cours (certaines consommées fraîches et d'autres stockées de manière appropriée pour l'automne). La récolte d'ail de cette année est également en cours : nous en cultivons davantage chaque année, mais il semble que ce ne soit jamais suffisant ! Notre programme d'éclosion a été « interrompu » par une coupure de courant de 27

heures au début du printemps. Ceci a tué tous les œufs de notre grande couveuse. Malgré cette frustration, nous avons recommencé de o et avons maintenant un certain nombre de jeunes poulets, oies, faisans, perdrix et dindes en pleine croissance. Il y a moins de poulets cette année en raison de la consommation d'œufs par les chiens et du mélange des différentes races par les passages forcés des chiens. Les dindes ont compensées ce manque avec plus de 50 jeunes oiseaux qui grandissent.

Comme toujours, nous avons eu le plaisir d'accueillir divers hôtes qui ont profité du printemps provençal - jeunes gens en visite vocationnelle, retraitants et amis (moines, religieux, clercs et laïcs) de passage en France. Nous sommes toujours reconnaissants pour leur aide dans le jardin et dans la propriété ainsi que pour leur participation à nos cérémonies liturgiques. Nous avons déjà des réservations pour l'été et l'automne.

En tant que gardiens d'un bâtiment historique inscrit au registre des monuments nationaux, nous avons eu le privilège d'accueillir de nombreux visiteurs lors des Journées annuelles du Patrimoine. Cette année, un programme très complet a été organisé par les amis du monastère pour le week-end des 21 et 22 septembre et nous nous réjouissons déjà d'accueillir les visiteurs de ces jours-ci.

Malgré le soutien et l'enthousiasme de notre maire, il n'y a, hélas, rien à signaler sur le front de la restauration des bâtiments. Au moment où nous écrivons ces lignes, nos architectes font de leur mieux pour engager les autorités chargées du patrimoine afin que les travaux puissent enfin avancer. Oremus!



SOME WAYS TO ASSIST US ~ POUR NOUS AIDER

THE SHEER GOODNESS and generosity of so many people locally and throughout the world never ceases to move us. Our daily life and observance certainly gives us that *pax inter spinas* that enables us to persevere joyfully in our vocation even amidst the current turbulence in the Church, but peoples' generosity provides the material means securely and independently so to do in world of constant fiscal demands.

Thank you, therefore, to all who make regular donations through the different means below, and to those who contribute for particular needs. Our unexpected veterinary bills were mentioned already. The next major expenses will be university fees for a monk beginning doctoral studies—another important investment in the future—and for the replacement of our 14-year-old Fiat Panda which has recently been given a terminal diagnosis by the garage. A working second vehicle is necessary for the many journeys that the comings and goings of guests and others occasion.

Thank you for any help you can give. May God reward you richly for your charity! Be assured of our daily prayers for our benefactors, living and dead.

TO MAKE A DONATION ~ POUR FAIRE UN DON

*EN FRANCE, EUROPE CONTINENTALE
& AUTRES PAYS / IN FRANCE, CONTINENTAL
EUROPE & OTHER COUNTRIES:*

Association Monastère Saint-Benoît
(adresse ci-dessous ~ address below)
IBAN: FR76 1460 7003 7470 4135 0793 796
BIC/SWIFT: CCBPFRPPMAR

CONTRIBUABLES FRANÇAIS

qui souhaitent recevoir un reçu fiscal
peuvent faire leur don sur notre page du site
Aide aux Monastères :

www.aide-aux-monasteres.org

Le don arrivera au monastère la semaine suivante
et vous pourrez télécharger immédiatement le reçu.

Alternativement, vous pouvez effectuer
un virement bancaire ou envoyer un chèque
à l'ordre de **notre Fonds de Dotation :**
« **Amis du Monastère Saint-Benoît** »
et nous pourrions nous-mêmes émettre le reçu.

IBAN : FR76 1460 7003 7430 4139 4927 341
BIC/SWIFT : CCBPFRPPMAR

LA BONTE de tant de personnes ne cessent de nous émouvoir. Notre vie nous fait vivre cette *pax inter spinas* qui nous permet de persévérer joyeusement au milieu des turbulences actuelles de l'Église. La générosité des bienfaiteurs nous donne les moyens de le faire en toute sécurité et indépendance dans un monde où les exigences fiscales sont constantes.

Merci donc à tous ceux qui font des dons réguliers qui nous parviennent par les différents moyens ci-dessous et également à ceux qui contribuent pour des besoins ponctuels. Nos factures de vétérinaires ont déjà été mentionnées. Les prochaines dépenses importantes seront les frais universitaires pour un moine qui commence des études doctorales - un investissement important pour l'avenir—ainsi que pour le remplacement de notre Fiat de 14 ans qui selon le garage n'est plus viable. Un deuxième véhicule est nécessaire pour les nombreux déplacements occasionnés par des hôtes et autres personnes.

Nous vous remercions d'ores et déjà de l'aide que vous pourrez nous apporter. Que Dieu vous récompense richement pour votre charité !

IN THE UNITED KINGDOM:

Friends of the Monastère Saint-Benoît
(UK Registered Charity 1182277)
110 Fairfield Drive, Dorking, Surrey, RH4 1JJ
Sort code: 40 52 40; Account no. 00032475
For Gift Aid eligible donations please use the enclosed form or contact us: amici.msb@gmail.com

IN THE UNITED STATES OF AMERICA:

Monastere Saint-Benoit Foundation
USA, Inc (a 501 c 3 non-profit)
9540 Garland Road, Suite 381-272,
Dallas, Tx. 75218, USA

Tax receipts are issued. Wire transfers are possible. Donations by PayPal can be made to the contact email address: msbfoundationusa@gmail.com

PayPal

Les dons peuvent être faits à travers notre site web
ou envoyés à : contact@monasterebrignoles.org

Donations may be made through our website or
sent to: contact@monasterebrignoles.org

JustGiving

www.justgiving.com/friendsofmsb

Please remember us in your will ~ Veuillez bien penser à nous lorsque vous préparez votre testament.

RETRIBUERE DIGNARE DOMINE, OMNIBUS NOBIS BONA FACIENTIBUS
PROPTER NOMEN TUUM, VITAM AETERNAM. AMEN.

Daignez, Seigneur, récompenser tous ceux qui par votre saint Nom nous font du bien, en leur donnant la vie éternelle. Amen.

Reward, O Lord, with eternal life all those who do good to us for the sake of your name. Amen.

MONASTÈRE SAINT-BENOÎT, 4763 Rte THEODORE LINARI, Rte DE VINS, 83170, BRIGNOLES, FRANCE

www.monasterebrignoles.org contact@monasterebrignoles.org +33(0)7 69 50 14 47

